
 GRUPPO CONSILIARE “PROSPETTIVE PER MERATE” 

Merate, 30/05/25 

Alla c.a. SIG. SINDACO 

 e ASSESSORE ECOLOGIA 

OGGETTO: question time – interrogazione a risposta immediata ai sensi dell’art. 53 
del “Regolamento del Consiglio Comunale e delle Commissioni Consiliari” del 
Comune di Merate, relativamente a: POSIZIONAMENTO E SUCCESSIVA RIMOZIONE 
CARTELLI DIVIETO DI ACCESSO AI CANI AL PARCO SPORTIVO DIFFUSO ALLENDE 
 
Premesso che: 
nel consiglio comunale del 28/4 ultimo scorso, a riscontro ad un question time presentato dal 
nostro gruppo relativamente a  SICUREZZA E IGIENE PUBBLICA NEL PARCO DIFFUSO DI VIA 
ALLENDE   l'assessore all'Ecologia Maria Silvia Sesana aveva confermato e garantito che: 
 
a) nel parco in oggetto è da considerarsi vietato l'ingresso ai cani come da regolamenti vigenti 
b) l'amministrazione comunale avrebbe posizionato cartelli di divieto all'ingresso del parco sportivo 
    monitorandone il rispetto 
 
Considerato che: 

- il sottoscritto interrogante si era dichiarato soddisfatto delle risposte ricevute in Aula a 
riscontro dei quesiti posti  

 
Rilevato e constatato che: 

- negli immediati giorni seguenti sono stati effettivamente posizionati nr 2 cartelli di divieto 
di accesso al parco ai cani     

 
Rilevato e constatato altresì che: 

- a distanza di circa un paio di settimane i suddetti cartelli sono improvvisamente 
"scomparsi" 

   
L’interrogante chiede: 

• se la rimozione è stata disposta dall'amministrazione e per quali motivi 
• se vengono ribadite e confermate le prescrizioni ed i divieti espressi in aula nel precedente 

consiglio comunale dall'assessore Sesana 
• in caso affermativo, se e quando verranno riposizionati i cartelli di divieto 

 
Il consigliere comunale 
Massimo Panzeri 


